

## FINANCIAMIENTO SUBDERE

# Proyecto mejoramiento de agua potable Villa Santa Filomena pronto será realidad

**CURICÓ.** En contacto con diario La Prensa, el jefe del Departamento de Organizaciones Comunitarias del municipio curicano, Óscar Yáñez, dio a conocer que la comunidad de Villa Santa Filomena está esperanzada de lograr el mejoramiento de la planta de tratamiento de aguas servidas del conjunto habitacional.

El jefe de Organizaciones Comunitarias explicó que esta iniciativa viene gestionándose desde antes de la pandemia y favorecerá además a las localidades de Rincón de Sarmiento y Tutuquén.

Sin embargo, la adjudicación de esta iniciativa se complicó por la falta de oferentes, dado los altos costos de los materiales.

Para lograr mejores resultados, Oscar Yáñez expresó que se decidió desarrollar el proyecto Santa Filomena por separado, cuyo plazo de presentación de propuestas venció este 4 de diciembre y está destinado a mejorar la planta de tratamiento de aguas servidas para restablecer el buen funcionamiento de los equipos.

Esta villa, que se compone por cerca de 70 viviendas y está ubica-



da en el camino a Raucó, junto a la ruta J-60, tenía problemas como el bajo rendimiento en la distribución de agua, la emanación de malos olores y los ruidos molestos de los equipos deteriorados.

### FINANCIAMIENTO SUBDERE

Yáñez agregó que este proyecto

Óscar Yáñez, jefe de Organizaciones Comunitarias, se refirió al proyecto de agua potable en Santa Filomena.

tiene financiamiento de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) por un monto de \$60.000.000 y que con su realización se evitarán los focos infecciosos provocados por las aguas contaminadas.

Finalmente, el jefe de Organizaciones Comunitarias dijo que esperan que el llamado a licitación tenga un buen resultado y así culminar exitosamente con una sentida aspiración de este sector rural de la comuna.